# 南っ子だより会

#### 三国南小学校

第 17 号

令和5年2月2日発行

#### 大雪への対応 ご協力ありがとうございます

先週から、三国町も大雪と低温に見舞われました。各ご家庭においても除雪などたいへんな思いをされたことと思います。保護者の皆様には子供たちの引率や送迎などご協力いただき、本当にありがとうございました。学校では児童の安全確保のため水曜日まで5限後一斉下校の措置を取らせていただきました。大雪の峠は越えたようですが、まだまだ道

路や歩道には雪が残っており危険な状況です。また、天気予報によると、まだしばらく、朝方に 氷点下の日が続くようです。なお、校内は除雪された雪が積み上げられており、たいへん狭く なっています。この先も送迎のための校内への車の乗り入れはできませんので、ご理解のほどよ ろしくお願いします。引き続き、児童の通学の安全確保につきましてご協力をお願いします。



#### 3年生のみそ作り

|月20日(金)、食生活改善推進員の方に来て





#### 小学校体験入学 1年生がご案内

1月26日(木)、来年度本校に入学予定の幼保園やこども園の子供たちが体験入学にやってきました。案内役は1つ先輩の1年生です。この日のためにさまざまな準備を進めてきました。堂々と進行し、学校生活について説明したり、校内をグループに分かれて案内したりしてあげました。とても楽しいひと時を過ごすことができ少し得意げでした。1年生にとってはこの活動が大きな自信になったと思います。





#### 三国南小学校☆みらい選挙(模擬選挙)がありました・・・6年生

I月27日(金)坂井市明るい選挙推進協議会による「三国南小学校☆みらい選挙」が6年生を対象に実施されました。はじめに坂井市の職員の方からクイズを交えながら選挙の説明がありました。今回の模擬選挙には3人の立候補者がたちました。卒業を前にお世話になった学校に何を残すかを決める選挙です。「歴史ある学校をピ

カピカにしよう党」「授業で使っている大型モニターのカバーを作ろう党」「ぞうきんを作ろう党」の3つです。立ち会い演説会が行われ、本物の投票台で投票用紙を書き、投票箱に入れました。6年生は終始真剣に取り組んでいました。接戦の末「ぞうきん党」に決まりました。6年生からは「選挙の大切さがよくわかった」「大人になったら必ず投票に行きたい」といった感想が聞かれました。なお、この日は坂井ケーブルテレビが取材に来られ、後日、放送されるということでした。





## 祝 坂井市立三国南小学校 創立 | 50周年

### 三国南小学校は2023年に創立150周年を迎えます。

創立150周年記念事業実行委員会も立ち上がり、その準備を進めています。記念式典は令和5年11月11日(土)に予定されています。今後、さまざまな記念事業も具体化されていきます。記念誌も発刊される予定です。現在、校区の皆様、卒業生の皆様、現PTA会員の皆様に対しまして実行委員を募集しています。既に児童を通じて保護者の皆様にも実行委員募集の案内が届いていることと思います。是非、ご協力いただきますようよろしくお願いします。



